



Anfrage zur Unterbringung von Asylbewerbern

Landkreis Fürth, 03.04.2024

Sehr geehrter Herr Landrat Obst,

zu (geplanten) Asylunterkünften im Landkreis stellen wir folgende Anfrage:

- 1. Hat sich die Situation seit der Ankündigung von "mindestens 700 zu schaffenden Bewohnerplätzen" im Landkreismagazin vom 20.09.23 u.a. zahlenmäßig geändert?**
- 2. Inwieweit ist die geplante Unterkunft in der Zirndorfer Sternstraße durch die von einer Bürgerinitiative vorgeschlagene und als geeignet erscheinende Alternative obsolet und welche Schritte stehen für die Realisierung dieser Standortverbesserung an?**
- 3. Welches Sicherheitskonzept mit welchen örtlichen Ausprägungen liegt den vom Landkreis betriebenen Unterkünften zu Grunde?**

Begründung:

Bisherige Planungen stießen teils auf Kritik und Sorgen, die u.a. in kommunalen Gremien und Informationsveranstaltungen parteiübergreifend sowie aus der Bevölkerung geäußert wurden (u.a. FN berichteten mehrfach).

Wir gehen davon aus, dass der Landkreis daher um eine Unterbringung bemüht ist, die sowohl den Asylbewerbern als auch der angestammten Wohnbevölkerung gerecht wird. Gegenüber den uns auch als Kreisräten dazu wiederholt erreichenden Bürgernachfragen möchten wir sachgerecht Stellung nehmen können und die Transparenz fördern.

Wir bitten daher auch um Veröffentlichung der Sicherheitskonzepte. Auf eine diesbezüglich AfD-Anfrage im Stadtrat Zirndorf hin wurde auf die Zuständigkeit des Landkreises verwiesen.

Mit freundlichen Grüßen

Claus-Georg Pleyer
Fraktionsvorsitzender